



ちゅうりっぷ組になり、早くも2ヶ月が経過しました♪

この頃は、夏を感じさせる暑い日が続いていますが、朝晩や雨天時は肌寒く感じる日もありますね。これから本格的に梅雨に入り、寒暖差で体調を崩しやすい時期だと思えますが、毎日元気に過ごしていけるといいですね。

気温差がありながらも子どもたちは毎日元気に園庭で遊んでいます。引き続き虫探しや砂場でのおままごとを楽しんだり、鉄棒では前回りに挑戦する子も増えてきました。友だちの姿を見て、「わたしも！ぼくも！」と教え合う姿もあります。また、最近ではみんなでかけっこを楽しんでいます。スタートラインに並び、名前を呼ばれると元気に返事をして(少し恥ずかしそうな姿もありがたながら…)、ゴールめがけて一直線！「頑張れ」の声も聞こえてきます。暑い日が増えていきそうですが、お茶を飲んでパワーチャージしながらたくさん身体を動かして過ごせていけたらと思います。

ちゅうりっぷ組
(3才)



最近の室内遊び



室内では、折り紙にハマる子が続出！作り方の紙を見ながら試行錯誤…。最初は「分からない」「できない」の声が多かったですが、「先生、教えて」と1回一緒に作るとあっという間に覚えて次から自分の力で折る姿に感心しました。少しずつ難しいものにも挑戦していけたらと思います。

また、塗り絵やパズルなどの机上遊びも楽しんでいます。塗り絵では、新しく黒塗り絵がお部屋に仲間入りして、周りが黒くなっているのはみ出してもあまり気にならないので、最初はダイナミックに色づいていく楽しさを感じていけたらいいなと思っています。

パズルは、どんどんピース数が多い物に挑戦していています。これから梅雨に入ると雨の日が増えていくと思いますので、室内あそびも充実させて楽しんでいきたいと思っています。



保護者会のご参加 ありがとうございました

限られた時間ではありましたが、子どもたちの様子を保護者の皆さまと共有でき、大変貴重な機会となりました。

趣味や特技なども教えていただき、温かい雰囲気の中で保護者会を開催できましたこと、感謝申し上げます。

今後も保護者の皆様と共に、子どもたちの成長を見守っていきたく思います。気になることや不安なことなどありましたら、いつでもお声がけください。よろしく願いいたします。



野菜を植えました



幼児クラスになり野菜栽培に初挑戦！「きゅうり」は苗から、「にんじん」「オクラ」「ヘチマ」は種から育てています。「おおきくなーれ」と応援しながら日々はりきって水やりをしています。

野菜にどうしても苦手意識があるちゅうりっぷ組ですが、これを機に少しでも野菜が好きになってくれたら嬉しいなあ…なんて思っていたら、「きゅうり食べてみる」「にんじん美味しいよ」の声が増えてきました。野菜の生長を楽しみながら、自分たちで育てた野菜をみんなで美味しく味わう日が今からとても楽しみです。